

**NOUVELLE ANNÉE** Sportifs, artistes, responsables politiques,  
ils feront parler d'eux dans les mois qui viennent

# Les personnalités de Drôme et d'Ardèche qui feront 2012

→ **MARC  
CHAILAN/Skipper de  
la transatlantique à  
la rame "Bouvet -  
Guyane"**

Le skipper de Grospièrres, en Ardèche méridionale, s'apprête à traverser l'Atlantique dans quelques jours à bord de son "Grain de sel" un insubmersible de 8 mètres de long et de 1,60 mètre de large, spécialement conçu pour cette course en solitaire. 4 700 kilomètres sont au programme de cette 3<sup>e</sup> édition de la traversée à la rame "Bouvet-Guyane" entre Dakar au Sénégal et Cayenne en Guyane et le tout sans escale et sans assistance. Départ prévu le 29 janvier pour Marc Chailan et la trentaine de participants.

